
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Exmo. Sr 
Renato Giuliani 
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Vila Nova do Sul-RS 
 
 
 

                             Pedido de Informação nº 014/2020 
 

Os Vereadores que a este subscreve consoantes termos regimentais, especialmente o 
que lhes confere o artigo 52, inciso XIV da Lei Orgânica, solicita ao executivo saber: 

-  Qual o valor já transferido ao município pelo governo federal para o custeio de 
despesas com a crise instalada pelo coronavírus e/ou pela estiagem, especificando 
quando e onde o recurso foi aplicado. 

- Qual o valor já transferido ao município pelo governo estadual para o custeio de 
despesas com a crise instalada pelo coronavírus e pela estiagem, especificando quando 
e onde o recurso foi aplicado. 

- Qual o valor doado ao município por outras instituições públicas ou privadas para 
auxiliar nas despesas com a crise instalada pelo coronavírus e estiagem, especificando 
quando e onde o recurso foi aplicado. 

- Qual o valor que o município deixou de pagar pela suspensão do serviço de 
transporte escolar, esclarecendo qual a situação do contrato firmado com os 
transportadores. 

- Qual a economia já produzida com o não oferecimento de merenda escolar aos 
alunos por conta da suspensão das aulas, e qual o destino previsto para referidos 
recursos orçamentários. 

- Qual o estoque de merenda escolar já adquirida e que não pode ser utilizada devido a 
suspensão das aulas, informando se houve ou se há projeto de sua distribuição para as 
famílias de alunos carentes, como forma de permitir o consumo do alimento por 
aqueles que dele necessitam e estavam acostumados a recebe-lo no educandário. 

- Qual o impacto já experimentado pelo município no que tange a receita estimada no 
orçamento do corrente ano, se possível esclarecendo medidas para sua adequação à 
nova realidade econômica que se apresenta. 

JUSTITIFICATIVA: 

O presente Pedido de Informações decorre da função fiscalizadora do Poder 
Legislativo, pela necessidade de que edis bem informados possam propagar a 
realidade aos munícipes, além de permitir ações dos vereadores no sentido de ajudar  



 

 

 

 

 

 

no enfrentamento das enormes dificuldades que, lamentavelmente, tendem a se 
manter, talvez agravadas, no seio da comunidade vilanovense. 

 

             Justificativa feita em plenário e pedido protocolado no livro correspondente na data de 
15 de junho de 2020. 

 

 
 

 

 

Sala das Sessões, 22  de Junho de 2020. 
 
 
 
 
 
 
 

Carlos Andreazza                                   Auriomar Gomes                              Traude Martini 
Bancada PDT                                            Bancada PDT                                         Bancada PDT 

 
 
 
 
 
 

Luciane Brum Andreazza                                                            Leandro Silva Andrade 
Bancada DEM                                                                                     Bancada DEM 

 

 

 

 

 

 

 

 


